



# Rechaza Monreal que la salida del tabasqueño haya sido bajo presión

**“Puedo caer en cualquier momento; tengo preparada mi renuncia”**

---

**ENRIQUE MÉNDEZ Y FERNANDO CAMACHO**

---

Morena en la Cámara de Diputados rechazó que la salida de Adán Augusto López Hernández como coordinador de los senadores se debiera a presiones. “Él sabe mejor que nadie lo que motivó su decisión”, expuso **Ricardo Monreal Ávila**, coordinador de los legisladores guindas.

Monreal Ávila se autodefinió como “muy práctico” en no aferrarse a los cargos públicos “y cuando llegue el momento, entregarlos, sin ninguna restricción ni resistencia”, pero acotó que nadie le ha pedido dejar la coordinación.

No obstante, señaló que él siempre tiene su carta de renuncia en la mesa. “Mi documento firmado debidamente. Sin hacer ningún tipo de escándalos, pero siempre lo tengo presente. Por eso en mi despacho tengo pocas cosas, nunca los arre-

glo ni pongo muebles. Dejo la oficina como está para cuando ya llegó la hora, sólo me llevo la fotografía con mi esposa”, declaró en entrevista.

Consideró que el partido aprovechará la experiencia en la negociación política y electoral de López Hernández como responsable de la cuarta circunscripción electoral para preparar la elección de diputados federales en 2027.

“Tengo una opinión positiva de su trabajo. Normalmente cuando el árbol cae todos quieren hacer leña de él. No soy así, porque uno puede también caer en cualquier momento”, declaró.

Negó que el senador “haya sido o sea una piedra en el zapato de nadie. Su experiencia y madurez política puede ayudar a mantener la unidad, y a que la selección de candidatos vaya bien y sea correcta. Para Morena es una fortaleza que él sea responsable de una circunscripción territorial”.